

Wujud Nyata Kodim 1418/Mamuju Melalui Bangkit Bergerak Bersama Pancasila

M Ali Akbar - MAMUJU.INFORMAN.ID

Oct 1, 2022 - 15:56



personel Kodim 1418/Mamuju peringati Hari Kesaktian Pancasila.

Mamuju, Dalam rangka memperingati Hari Kesaktian Pancasila yang jatuh pada 1 Oktober Tahun 2022, Kodim 1418/Mamuju melaksanakan Upacara peringatan Hari Kesaktian Pancasila dengan mengusung tema “Bangkit Bergerak Bersama Pancasila” yang dilaksanakan di Makodim 1418/Mamuju Jl. Ahmad Yani, Kel. Binanga, Kec. Mamuju, Kab Mamuju. (1/10/2022).



Bangsa Indonesia terdiri dari berbagai suku, agama, adat-istiadat dan juga budaya. Untuk itulah, Pancasila sebagai dasar negara menjadi pondasi dasar dalam mempersatukan bangsa dengan mengedepankan Bhineka Tunggal Ika.

Pada upacara peringatan Hari Kesaktian Pancasila kali ini Dandim 1418/Mamuju berhalangan hadir dikarenakan sedang mengikuti Acara Korp Raport Kenaikan Pangkat di Makodam XIV/Hasanuddin dan sebagai irup kali ini dipercayakan kepada Pasi Ren Kodim 1418/Mamuju Mayor Inf Sahabuddin, dan tampil sebagai Komandan Upacara Lettu Inf Bahri Plh. Pasi Intel Kodim 1418/Mamuju.

Pada Kesempatan ini Saat dikonfirmasi Via Telfon Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy, S.E mengatakan “Memperingati Hari Kesaktian Pancasila adalah upaya untuk mengingatkan kepada seluruh masyarakat terutama bagi generasi muda di era milenial ini tentang sejarah bangsa dan perjuangan mempertahankan NKRI serta Pancasila”. Ucap Dandim 1418/Mamuju.

Pelaksanaan upacara ini sebagai perwujudan Cinta Tanah Air dan mengenang Jasa Pahlawan Revolusi. Selaku anak bangsa yang menyadari bahwasanya pada tahun 1965 silam terjadi peristiwa nasional di mana ada upaya-upaya untuk mengubah ideologi Pancasila”. Tegasnya.



“Dengan dilaksanakannya upacara peringatan Hari Kesaktian Pancasila setiap tahunnya, ini merupakan salah satu bagian dari pembelajaran kepada generasi muda, bahwa Pancasila merupakan dasar ideologi Negara, serta kita wajib menjunjung tinggi Nilai-nilai Pancasila, salah satunya dengan tidak melupakan sejarah dan selalu menjaga kebersamaan, guna menjaga persatuan dan kesatuan untuk Bangsa, dan yang terpenting bahwa kita selalu mengenang jasa Para Pahlawan Revolusi Nasional yang rela berjuang mempertaruhkan jiwa raganya demi tegaknya Negara kesatuan Republik Indonesia dan Pancasila. ”
Pungkasnya.